
 

 

                        

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

学校統合についてのお知らせは、統合準備委

員会だよりにて、地域及び保護者の皆様に継

続してお知らせします。 

統合準備委員会についての問い合わせは、 

教育委員会事務局 施設計画推進室 

℡0573-66-1111 内線 4285、4292までお願いします。 
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教育委員会事務局 

施設計画推進室 

建  設  予  定  地  の  状  況  に  つ  い  て 

【設計概要の説明】 

・コロナ禍で開催が難しい状況ではありましたが、各小学校の参観日に合わせて、設計の概要について

の説明会を開催しました。（ＰＴＡ向けに下野小・福岡小・高山小の 3会場で実施しました。） 
 

【総務部会の取り組み】（昨年度 4回開催） 

・校章、校歌、木育についてワーキンググループによる検討を実施しました。 

・各小学校児童に校章、校歌についてアンケートを実施しました。 
 
【環境整備・ＰＴＡ部会の取り組み】（昨年度 1回開催） 

・通学方法・通学路について協議を実施しました。 
 
【学校運営部会の取り組み】（昨年度 3回開催） 

・学校運営部会では、5つ（校長・教頭・用務・事務・図書司書）のワーキンググループによる協議を

実施しています。 

・統合後の通学カバンや防災ずきん、体育館シューズについて協議し決定しました。 

昨 年 度 （ 令 和 2 年 度 ） の 取 り 組 み に つ い て 

令和 3年度  現在工事中 

〇福岡中学校テニスコート改修工事 

建設予定地にあったテニスコートは、旧ゲートボール場の場所に 

移ります。これまでにコート面の改修を終え、今後はコート周りに 

風よけネットやフェンスを設置し、７月中の利用開始を予定してい 

ます。 

令和 2年度実施 

〇福岡郷土資料館解体工事 

〇曙松林公園松伐採・伐根 

 

福岡郷土資料館・民俗資料館及び 

周辺の建物を解体しました。 

また、建設予定地内の松等の伐採 

・伐根を行いました。 

 
 
※写真は、建設予定地東端から中学校、 

部室棟方面を写しています。 

 

 

 



 

5 月 28 日（金）環境整備・ＰＴＡ部会を開催し、 

統合後の通学路、通学方法（通学バス）について 

協議しました。 

 

開校時のスクールバスの運行計画について 

スクールバスでの通学となる地区は田瀬、高山、 

柏原、新田地区を考えています。 

 

今後の協議について 

運行計画案について、各保育園・小学校の保護者 

など地域の皆さんと協議してまいります。 

 

今年度協議に参加していただいている委員のみなさん 

～総務部会の皆さん～ 

鈴村 希夫 田瀬区 原 直樹 福岡中学校校長 三浦 荘士 下野保育園保護者会 

○原 博資 下野区 伊藤 実加 下野小学校 PTA 山内 啓 福岡保育園保護者会 

◎内木 良治 福岡区  吉村 真司 下野小学校 PTA 小縣 広美 高山保育園保護者会 

林 義文 高山区 杉山 靖典 福岡小学校 PTA 氷室 武志 学校教育課 

市川 知恵里 高山区 芝辻 太輝 高山小学校 PTA 伊藤 公一 教育企画課 

二村 誠 下野小学校校長 小林 晃之 福岡中学校 PTA 

石川 斎 高山小学校校長 深谷 育子 福岡保育園園長 

～学校運営部会の皆さん～ 

◎中村 行雄 福岡小学校校長 石原 明 高山小学校教務主任 花田 成文 学校教育課 

水野 透 下野小学校教務主任 曽我 敏正 福岡中学校教務主任 西尾 浩樹 教育企画課 

○三尾 雅之 福岡小学校教務主任 渡邉 佳世子 高山保育園園長 

～環境整備・ＰＴＡ部会の皆さん～ 

◎今井 則也 田瀬区 玉置 和也 福岡中学校教頭 加藤 知恵美 福岡保育園保護者会 

志津 竜良 下野区 志津 忠延 下野小学校 PTA 足立 龍 高山保育園保護者会 

○山内 鐐司 福岡区  丹羽 直樹 下野小学校 PTA 浅野 信 学校教育課 

早川 金安 高山区 花田 幸雄 福岡小学校 PTA 柴田 慎 教育企画課 

石川 斎 高山小学校校長 田口 拓也 高山小学校 PTA 

小海途 浩 下野小学校教頭 西尾 幸一 福岡中学校 PTA 

松原 有宏 福岡小学校教頭 原 亜希子 下野保育園園長 

渡邉 美穂 高山小学校教頭 丹羽 伸次 下野保育園保護者会 

※石川委員は 2 つの部会を兼務 

通 学 路 、 通 学 方 法 （ 通 学 バ ス ） に つ い て 

 
環境整備・ＰＴＡ部会での協議の様子 

 

◎部会長 ○副部会長 太字は新任の委員（敬称略） 


